
Moranguinho reata 
com  Naldo após 
agressão e faz 
vídeo na casa 
onde moram

‘Projeto Basquete 
na Escola’ define 
data para início 
das atividades
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Empossados os 
novos diretores e 
presidente da 
Casa de Portugal
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PREVISÃO DO TEMPO PARA FERNANDÓPOLIS 

PREVISÃO DO DIA - 24/02/18
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 21°
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80%
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84% 
43%
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8km/h
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06:16h 
18:51h

Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

DOM - 25/02/18
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Sol e aumento de nuvens de manhã. Pancadas de chuva à tarde e à noite.

SEG - 26/02/18
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Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.

TER - 27/02/18
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Sol com muitas nuvens durante o dia. Períodos de nublado, com chuva a qualquer hora.
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Sol. Pancadas de chuva a qualquer hora do dia e da noite. Muitas nuvens de manhã.
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PREVISÃO DO TEMPO

Fonte: climatempo.com.br

Sol e aumento de nuvens de manhã. 
Pancadas de chuva à tarde e à noite.

NoiteTardeManhã
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Uma gravação, fechada ao público, no Teatro Municipal “Merciol Viscardi”, dia 4 de março, será, além de um 
registro profissional do trabalho inicial da banda, composta, em sua formação completa, por 13 integrantes, o 
primeiro passo do projeto idealizado pelo músico Rubens Celso Lopes Filho. Página D1

entre linhas 

Após polêmica do IPTU, a implantação mais 
que necessária de uma “agenda positiva”

Enquanto uns o dão como “carta 
vencida”, o deputado fernandopolen-
se aposta alto na reeleição e estende 
colégio eleitoral a 285 municípios do 
Oeste Paulista, colocando-se no jogo.

Aposta de Pinato: 
atuação em 

285 municípios
Investimentos estaduais vêm através 
da Secretaria da Habitação e bene-
ficiam, diretamente, população de 
Pedranópolis e Macedônia, dentre 
outras cidades da região.

Estado libera 
R$ 40,5 milhões

para a região
Pedidos protocolados na Câmara 
foram analisados em Plenário. Um 
vai para a Comissão de Ética e pode 
extirpar mandato; outro é arquivado e 
deixa edil livre de processo.

Cassação de 
vereadores tomam
rumos diferentes

 Página A2

A polêmica do reajustamento do im-
posto ainda não cessou, mas partidá-
rios da municipalidade já abundam e, 
buscando respaldo popular às ações 
administrativas, o governo municipal 
busca implantar uma agenda positi-
va em Fernandópolis, com ações ime-
diatas e outras programadas para bre-
ve. Nela incluem-se ações no setor 
habitacional e infraestrutura urbana.

O gênio, aquele para quem 
música é símbolo de 

elegância e doçura.
O clarinete de Benny 
Goodman foi a fonte 

de uma música 
vibrante, melódica, 
tocante, sensível.

Página  C4

BENNY 
GOODMAN,
O REI DO 
SWING

celebridades

Página  C2

‘Refl exões’

VISõES 
DE VIDA E 
MuNDO DO 
PROfESSOR 
TARDElI

Página  C3

‘Leva Jato’

uMA
PARTIDA DE 
fuTEBOl
MuITO 
IMPORTANTE

Página  C3

‘Odisseia paulistana’

RITMO 
fRENéTICO 
EM SãO PAulO, 
A DuBlIN DE 
lAíS MIDORI

Chevrolet
Bolt EV 
elétrico:
revolução 
no Brasil
Líder de vendas disparado no Brasil no 
segmento de motor à combustão,  a Che-
vrolet que seguir ditando os rumos au-
tomotivos do país. Página B5

Modelo 
100% 

elétrico da 
Chevrolet 

deve chegar 
em 2018

Ellen Cardoso voltou a morar na mesma casa que Naldo Benny, 
em um condomínio em Jacarepaguá, Zona Oeste do Rio. A ex-
-dançarina reatou o casamento com o cantor quase três me-
ses depois de ir à Polícia acusá-lo de agressão. Antes de voltar 
para a casa, a Mulher Moranguinho, como ela é conhecida, 
foi à Delegacia retirar a medida protetiva prevista pela Lei 
Maria da Penha, que impedia Naldo de se aproximar dela. 
De volta ao lar, Ellen gravou um vídeo com a filha do casal, 
Maria Vitória, na casa em que mora com Naldo. Página B5

Kassandra: 
vem aí a mais nova banda 
da região noroeste de SP

Câmara aprova 
reajuste 
no auxílio 
alimentação
dos servidores
municipais

Hospital 
de Amor
fez 46 mil 
atendimentos 
em 2017

Em reunião extraordinária reali-
zada nesta quinta-feira, 22, no ga-
binete do presidente, os vereadores 
aprovaram por seis votos os projetos 
de lei número 14/2018 de autoria do 
Poder Executivo e o 12/2018 do Le-
gislativo, em que reajusta o valor do 
auxílio alimentação pago mensal-
mente aos servidores da Prefeitura 
e da Câmara Municipal previsto pe-
la lei municipal número 538/2006. 
Página A3

O  Hospital de Amor é considerado 
um centro de referência nacional no 
tratamento oncológico, atendendo de 
forma gratuita pacientes com câncer 
da rede pública. Inaugurado em ju-
nho de 2010, o centro oncológico que 
o Hospital possui na cidade de Jales 
tem um papel fundamental no acolhi-
mento de milhares de pessoas diaria-
mente, vindas de 96 localidades dife-
rentes. Dados compilados apontam 
que em 2017 a unidade realizou mais 
de 46 mil atendimentos. Página A4

Vereadores 
aprovam 
10 projetos 
na primeira 
sessão de 
fevereiro

A primeira sessão do mês de feve-
reiro ocorrida na última terça-feira, 20, 
agitou as dependências do “Palácio 22 
de Maio”, novamente com dominância 
do tema “aumento do IPTU”. O grupo 
de manifestantes “Movimento Pela Éti-
ca na Política de Fernandópolis” nova-
mente marcou presença, porém deixou 
a sessão em meio ao pronunciamento 
do vereador João Pedro-PTB. Além do 
imposto, a pauta para votação foi in-
tensa. Um total de dez projetos de lei 
foi submetido à apreciação dos verea-
dores e aprovados unanimente. Todos 
dispondo sobre remanejamento de re-
cursos. Além disso, os parlamentares 
encaminharam diversas solicitações 
ao Executivo. Página A4

Centro de 
Zoonoses 
tem cerca 
de 90 animais 
para adoção

O CCZ (Centro de Zoonoses) de Fer-
nandópolis tem dezenas de animais 
esperando ansiosamente por um no-
vo lar. São cerca de 50 cães e 40 gatos 
de diversas raças e tamanhos dispo-
níveis para adoção. A pessoa interes-
sada em levar o animal gratuitamente 
para casa precisa fazer um cadastro e 
assinar o termo de posse responsável, 
dispondo-se a cuidar dele e a oferecer 
tratamento de saúde quando neces-
sário. Página A5



A2 | Política | SÁBADO, 24 DE FEVEREIRO DE 2018

linhas

Convenhamos. A polêmica do reajustamento nos valores dos carnês de IPTU, ain-
da não completamente digerida, ao menos já perde força e atualmente se tornou 
mais fácil encontrar populares defensores da setorização adotada pela Prefeitura, 
em oposição aos críticos do movimento popular (que, se merece exaltações pelo la-
do ideológico, também lhe faz jus ressalvas pela exaltação pública desmedida de al-
guns membros). Mas consequências secundárias e reflexas perdurarão, para o bem 
ou para o mal por anos, sobretudo em tempos eleitorais e, diante do cenário, lúcidas 
mentes que compõem o primeiro escalão da administração, incluindo membros do 
Executivo e Legislativo, lideranças empresariais e “conselheiros” municipais che-
garam a unânime conclusão: Fernandópolis precisa, urgentemente, de uma agenda 
positiva. E a dupla Pessuto e Pinato perceberam, de antemão, a demanda reprimida.

Cassação de vereadores
A sessão ordinária desta semana mar-

cou a votação da admissibilidade de du-
as proposituras que rogam a cassação do 
mandatos eletivos de dois vereadores. 
E as decisões dos parlamentares mu-
nicipais foram absolutamente dissimé-
tricas. Uma segue, outra é arquivada.

    
Chamou Pinato de “Mariquinha”
Lembram-se daquele edil votupo-

ranguense que, em fevereiro passado 
chamou o deputado fernandopolense 
de “Mariquinha” em meio à polêmica 
sobre o Hemocentro? Pois o pedido 
de cassação contra ele foi arquivado.

“Fernandópolis dá urticária”
Ali Wasssan-PV foi acusado por seu 

filho ter uma empresa contratada pe-
la Prefeitura de lá. Ele também pro-
tagonizou outra polêmica ao afirmar, 
no ano passado, que “perder para Fer-
nandópolis me dá urticária”. 

Outra vai para Plenário
Já o protocolado contra Dr. Hery 

Kattwinkel-PTC, acusado de patroci-
nar, na qualidade de advogado, cau-
sas contra o município, foi aprovado e 
aberto processo na Comissão de Éti-
ca. Corre risco de perda do mandato.

Despedida da vida pública?
O ex-prefeito Val Fraga, que adminis-

trou Ouroeste de 2000 a 2003 e atual-
mente trabalhava no governo Livia Oli-
veira, deve deixar a vida pública. Sua 
aposentadoria por idade e tempo de 
contribuição foi publicada na quinta,22.

 
R$ 2 milhões para entidades
O prefeito João Dado anunciou que as 

12 entidades assistenciais de Votupo-
ranga receberão cerca de R$ 2 milhões 
neste ano. Esse valor foi atingido após 
aumento no valor do repasse efetuado 
pelo Tesouro Municipal estimado em 6%.  

Fercomerciários 402 casas...
Ótima notícia para as pessoas empre-

gadas no comércio. Uma parceria entre 
a Fercomerciários, Sincomerciários e a 
Cooperativa dos Comerciários resulta-
rá na construção do “Residencial No-
va Jales II”, destinado aos seus filiados.

...Para filiados em Jales
Serão 402 novas unidades habitacio-

nais com contará com infraestrutura 
completa, inclusive creche, escolas e 
posto de saúde. Fica a indagação: Por 
que lá e cá não? Com a palavra a pre-
sidente local Rosana Alarcon.

 
Parini, Vadão e empresários
A Justiça Federal decidiu, após prati-

camente 5 anos, que não é competen-
te para julgar o ex-prefeito Humberto 
Parini, o ex-deputado Vadão Gomes e 
vários outros empresário do ramo ar-
tístico, acusados de desvios de ver-
bas do Ministério do Turismo em razão 
das Facips de 2009 e 2010 e outros três 
eventos, num total de R$ 1,7 milhão.

 
Tempo e prescrição
Agora o processo vai para a 1ª ins-

tância da Justiça estadual, onde terá 
seu tramite normal e ainda sujeitar-
-se-á, após sentença local, a inúme-
ros recursos judiciais. Muito provavel-
mente, antes da sentença transitar em 
julgado, a pretensão punitiva, caso 
condenatória, estará prescrita.  

 
Perguntar ofende?

- Como assim? Contratar um advogado 
por R$ 195 mil? Pode isso Arnaldo?

Enquanto isso, nesta semana...

entre
Por Beto Iquegami
beto@oextra.net
www.oextra.net
facebook.com/oextra.net/

Habitações; R$ 10 milhões em asfalto; 
saneamento e infraestrutura urbana

Antecipando-se, André e Gustavo deram início ao mais que necessário programa 
de recapeamento, pondo maquinários nas ruas e vinculando-o à verba extra oriun-
da do IPTU 2018; também partiram para a tradicional peregrinação: buscam emen-
das federais e estaduais nas capitais federal e estadual, cientes que, em virtude das 
eleições em outubro, parco tempo resta para liberações. Mas há outros temas que, 
face à antiguidade dos pedidos, estão em etapas bem mais adiantadas e que com-
porão a “agenda positiva” que deve ser publicizada até maio - mês de aniversário da 
cidade -. E nela estão inclusas um anúncio de grande porte no setor da Habitação, 
com considerável número de unidades para Fernandópolis; liberação imediata dos 
R$ 10 milhões através do Desenvolve SP para asfaltamento e também novos crédi-
tos do Finisa - linha de financiamento da Caixa Federal - para investimentos em in-
fraestrutura urbana e saneamento. Política à parte, ações mais que necessárias!

285 municípios no Oeste Paulista
O desafio é magnânimo! Certamente o maior já enfrentado na breve carreira po-

lítico do parlamentar e, apesar de alguns vislumbrarem a missão como impossível, 
a lógica de Pinato aponta em outra direção. Mirando a eleição federal e estadual de 
outubro próximo, ele aposta numa estratégia acordada em março de 2016, quando 
migrou do PRB para o Progressista: comandar, com autonomia, todas as articula-
ções políticas do partido na região noroeste paulista. Assim ele terá cerca de 285 
municípios com “exclusividade” de atuação e, inclusive, a sua disposição toda a 
estrutura partidária. Se o “contrato” for integralmente cumprido, certamente cres-
cem suas chances de reeleição, contrariando aqueles que o dão como derrotado.

In Off

Sorrindo à toa: Marcos Adriano e Lene Marsola
Por aqui, duas administrações foram contempladas. Em Macedônia, a prefeita 

Lene Marsola garantiu 71 unidades habitacionais, num investimento total de R$ 8 
milhões. Marquinhos galgou para Pedranópolis mais R$ 2,3 milhões e 24 unidades.

E ainda teve muito mais...
Altair E (44 unidades – R$ 4,3 milhões), Álvares Florence I (19 unidades – R$ 

1,6 milhão), Cosmorama F (54 unidades – R$ 5,4 milhões), Itápolis I (78 unidades 
– R$ 7,7 milhões), José Bonifácio E (18 unidades – R$ 1,8 milhão), Turiúba H (56 
unidades – R$ 5,1 milhões) estão no rol agraciado que deve sofrer majorações.

E terá ainda consideráveis acréscimos
E podem cravar: o “quantum” terá exponencial crescimento com liberações con-

sideráveis que ainda estão a serem anunciadas. Flá Prandi de Jales e André Pes-
suto de Fernandópolis compartilham relações estreitas com o ex-secretário, inclu-
sive partidárias, e devem ser os próximos a serem incluídos na relação estadual.

Nove setores
Em parceria com a empresa Propos-

ta Engenharia Ambiental, a Coleta 
100% implicou a divisão dos bairros 
em nove setores (lembram-se da sub-
divisão do IPTU?). Cada setor será vis-
toriada por coletores duas vezes por 
semana segundo um calendário fixo, 
divulgado em nossa edição diária de 
quinta, 23, e no site www.oextra.net.

Precisa de colaboração
Porém não basta a implantação do 

projeto pelo Executivo. Essa é uma 
questão que demanda, para o sucesso, 
a participação direta da população. E 
para ela participar, nada melhor que 
ampla campanha de conscientização.

Selo Verde Azul
Segundo colocado no ranking es-

tadual de 2017, ficando atrás apenas 
para Novo Horizonte, o município tem 
o desafio de repetir o ótimo desempe-
nho em 2018 e este projeto facilitará, 
e muito, o trabalho. Ressalte-se que 
a colocação permite financiamento 
subsidiados e ainda a conquista de 
equipamentos para a área.

Interesse Turístico
Eis o cerne da introdução do projeto. 

Propiciará passos enormes para o in-
gresso no seletivo rol dos “Municípios 
de Interesse Turístico”. Se ano passado 
batemos na trave, agora as possibilida-
des ganham exponencial viabilidade.

‘‘
frase da semana

Do vereador João Pedro-PTB, em surpreendente 
discuso na última sessão do Legislativo, defendendo 
as mudanças no IPTU e o governo André Pessuto.

. Fernandópolis precisa crescer e 
isso só é possível com uma 
boa arrecadação”.

G rande sacada a implan-
tação da coleta seletiva 
de lixo em 100% da ci-
dade. À primeira vista, a 

medida adotada pela municipalida-
de visa aliviar lixões, aterros e gerar 
resíduos sólidos que podem ser obje-
tos de reciclagem. Nada mais atual! 
Porém a intenção do prefeito Pessuto 
vai além. Na real ele está, simultane-
amente, preparando adequadamente 
Fernandópolis para a consecução do 
Selo Verde Azul e, assim que reaber-

Coleta Seletiva 100%: mais que 
uma necessidade, uma aposta no futuro

to os processos de admissão, no Grupo de Municípios de Interesse Turístico.

Ressaltamos na coluna pas-
sada que boas novas esta-
vam para explodir na região 
no governo estadual, sobre-

tudo vinculadas à Secretaria da Habi-
tação, principalmente pelo fato do ti-
tular, o deputado Rodrigo Garcia-DEM, 
deixar a pasta e, junto, dezenas de con-
vênios prontos para serem implanta-
dos. Naquela ocasião já anunciávamos 
a liberação de 300 unidades habitacio-
nais para Valentim Gentil. Eis que na 
quarta, 22, mais 30 municípios paulis-
tas foram contemplados com outras 1.9 
mil casas. No total, somente na macror-
região, serão investidos R$ 40,5 milhões 
através da secretaria, pelo do programa 
“Morar Bem, Viver Melhor”.

R$ 40,5 milhões de investimentos 
na região; fruto de convênio com Estado

Após polêmicas do IPTU, uma 
mais que necessária agenda positiva 

Sem risco de golpe militar
A intervenção militar no Rio de Ja-

neiro não significa aumento no risco 
de um golpe militar no país. A con-
firmação foi do presidente Temer que 
afirmou “não existir clima interno 

nas For-
ças Ar-
m a d a s 
para is-
so”. To-
mará.

Bolsa x Previdência: mentira
O fim da reforma da Previdência evi-

denciou a mentira da queda dos ín-
dices da Bolsa de Valores no caso de 
fracasso pregado pelo governo Temer 
e investidores de vulto.

Recorde absoluto
Ela opera em recorde histórico de 

86,6 mil pontos e já acumula alta de 
13,4 % no ano, apesar do rebaixamento 
da nota de crédito pela agência Fitch.

Prisão “desumana”
Após ter o seu terceiro pedido de 

prisão domiciliar negado, o advoga-
do de Paulo Maluf afirmou que sua 
prisão, na Penitenciária da Papuda 
em Brasília, é desumana. O deputado 
federal de 86 anos 
está preso desde 22 
de dezem- bro, con-
denado à pena de 
sete anos e nove 
meses de reclusão.

R$ 142 milhões em dois meses
Somente nos dois primeiros meses 

de 2018 o Brasil já bloqueou esse valor 
em consequência da operação Lava Ja-
to. Para esse dinheiro retornar é preciso 
sentença julgada ou delação premiada.  

Fim do Auxílio Moradia?
A PEC que propõe o fim do privilégio 

recebeu parecer favorável da Comissão 
de Consituição e Justiça, mas não po-
de ser votada durante a intervenção.

Candidato dos burgueses?
De olho nos bons resultados da eco-

nômia, o ministro da Fazenda Henri-
que Meirelles já admite candidatura 
à presidência e conta com equipe de 
Marketing. Ele pretende unificar to-
da a base 
governis-
ta de sus-
tenção ao 
atual go-
verno.

“A adversidade leva alguns a serem 
vencidos  e outros a baterem recordes”.
Willian Arthur Ward

pinato aposta
alto em outubro
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Em reunião extraordi-
nária realizada nes-
ta quinta-feira, 22, 
no gabinete do pre-

sidente, os vereadores apro-
varam por 6 votos os proje-
tos de lei número 14/2018 de 
autoria do Poder Executivo e 
o 12/2018 do Legislativo, em 
que reajusta o valor do auxí-
lio alimentação pago men-

salmente aos servidores da 
Prefeitura e da Câmara Mu-
nicipal previsto pela lei muni-
cipal número 538/2006.

 A partir de 2018 o valor do 
auxílio passará de R$ 170,00 
para R$ 200,00 para os ser-
vidores da Prefeitura Muni-
cipal, que conta atualmente 
com 647 pessoas. Na Câma-
ra foi de R$ 230 para R$ 260, 
para14 funcionários.

 Esse aumento representa 

a valorização do funcionalis-
mo público e o fortalecimento 
da economia local, de acordo 
com o presidente do Legisla-
tivo, o vereador Júlio César. 

“Valorizar o servidor signi-
fica o fortalecimento dos po-
deres público, melhoria do 
atendimento à população e 
sem dúvidas o fortalecimen-
to da economia, já que os fun-
cionários compram no comér-
cio local”, explicou.

Vamos falar de 
MATURIDADE

l  Por MARIANGELA ANGELUCI SIqUEIRA
 - Psicóloga Clínica, Palestrante, Coach Vocacional e Terapeuta Reikiana.  

CRP 06/99325

e-mail: mariangelasiqueira@outlook.com

aquele que se lamenta, se culpa 
ou se enfraquece diante delas, se 
perde no caminho do crescimento.

Lidar com as dores de forma ma-
dura só é possível quando você co-
nhece suas forças e suas fraquezas 
como a palma de sua mão. Cada 
situação requer de você uma dife-
rente forma de ação. Conheça bem 
suas ferramentas e construa cada 
vez melhor suas pontes.

“O sentido da vida é apenas estar 
vivo. 

É tão simples, óbvio e singelo. 
Ainda assim, todo mundo corre de 
um lado para o outro em pânico, 
como se fosse necessário atingir 

algo além de ser você mesmo.” 
(Alan Watts)

O sopro mais puro da felicidade 
vem da autoaceitação. Quando 
você aceita quem você é, se per-
mite estar bem, em paz e harmo-
nia com suas características, com 
seus potenciais, você amadurece. 
Aceitar-se, além disso, te auxilia a 
mudar aquilo que não te satisfaz em 
si, pois, só é possível mudar aquilo 
que você aceita que é seu.

A autoaceitação vem através do 
autoconhecimento. Conheça cada 
curva de seus pés, assim poderá 
saber que caminhos eles serão ca-
pazes de caminhar.

artigo

Dizem as pessoas sábias: 
“Crescer dói, mas vale a 
pena.” Ou seja, sabemos 
que vamos ter que pas-

sar por situações dolorosas para 
aprendermos a lidar com as adver-
sidades da vida.

Vou lhe dizer uma coisa importan-
te, saiba que a maturidade não é 
pautada em passar por momentos 
difíceis ou estar triste e fingir que 
não está, passar por cima da sua 
dor como se isso fosse sinônimo de 
força. Maturidade é você estar triste 

e acolher sua tristeza e, frente a ela, 
tomar atitudes e decisões que te fa-
rão aprender a lidar com as outras 
situações da vida que te causarão 
outras dores diferentes.

Sábio é aquele que tira das situ-
ações adversas uma lição. Porém, 

Câmara aprova reajuste no 
auxílio alimentação dos
servidores municipais

Aumento foi estabelecido durante reunião extraordinária: auxílio passa de R$ 170,00 para R$ 200,00

Prefeita em visita ao local das obras que apreentava alto grau de degradação
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A atual administração do 
município de Ouroeste tem 
atendido a população com 
iniciativas que vem melho-
rando a qualidade de vida 
dos moradores. Prova disso 
foram as obras de recapea-
mento asfáltico concluídas 
em trechos de três vias pú-

blicas do bairro Jardim Sa-
rinha. Os locais apresenta-
vam alto grau de degradação 
e foram recuperadas com as 
obras de recape. Os servi-
ços fazem parte das ações 
de manutenção e recupera-
ção de vias públicas que re-
cebem as melhorias quando 
são deterioradas pela ação do 
tempo. De acordo com a pre-

feita Dra. Lívia Oliveira, a re-
cuperação das vias públicas 
é de suma importância, pois, 
traz aos moradores mais se-
gurança, conforto, e facilita a 
vida de motoristas e pedes-
tres. “Estamos empenhados 
para promover dia a dia me-
lhorias na infraestrutura ur-
bana da cidade.”, destacou 
a prefeita.

Trechos do bairro Jardim
Sarinha ganham recape

 Da REDAçãO

contato@oextra.net
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 BLOG DO CARDOSINHO

à  SAÚDE PÚBLICA

pensamento crítico

l  Por CARLOS EDUARDO MAIA DE OLIVEIRA
Professor EBTT no Instituto Federal de São Paulo, Câmpus Votuporanga.

Biólogo, Cirurgião-Dentista, Mestre em Microbiologia e Doutor em Geologia Regional.
E-mail: edumaiaoli@yahoo.com.br

tido de riqueza: material ou espi-
ritual?

Ao nos conscientizarmos das mi-
sérias dessa vida, fizemos algo de 
concreto para diminuí-las? Esten-
demos as mãos ao nosso irmão que 
sofria nesse mundo? Ou simples-
mente o ignoramos por julgarmos 
não ser nossa responsabilidade? 

A proteção de uma vida confor-
tável pode diminuir a nossa sensi-
bilidade social, no entanto, a fragi-
lidade que sentiremos ao perceber 
a proximidade do último suspiro, 
certamente amolecerá qualquer ri-
gidez de coração, removerá a venda 
dos olhos e eliminará a cera grossa 
que oblitera os ouvidos.

Nesse momento, teremos a noção 
exata que poderíamos chegar mais 
longe. Que poderíamos ter nos tor-
nado pessoas melhores.

Quando crianças, revestidos de 
uma pureza de coração e leveza de 
alma, aproximamo-nos muito do ser 
humano exemplar. Mas à medida 
que nos tornamos adultos... Afinal 
de contas, em que momento da vida 
perdemos essa pureza? É a sua falta 
que nos distancia daquela pessoa 
que poderíamos ser. 

No último encontro, quem deter-
minará a diferença entre essas duas 
pessoas não será apenas a nossa 
consciência, mas também as nos-
sas ações.

Em seu último dia de 
vida, a pessoa que 
você se tornou se en-
contrará com a pes-

soa que você poderia ter se tornado”.
Ao final de nossas curtas vidas, 

será que haverá uma grande dife-
rença entre essas duas pessoas?

Ocorrerá uma discrepância consi-
derável do filho que nos tornamos 
para aquele que poderíamos ser?

Do pai ou mãe que fomos para os 
que deveríamos ser?

Do cônjuge que aparentamos ser 
para o que o nosso companheiro ou 
companheira merecia conviver?

Quantas das nossas atitudes aju-
daram e quantas atrapalharam os 
nossos semelhantes?

Quanto à honestidade no dia a 
dia, ao perdê-la, nossa consciência 
continuou leve como a pluma ou 
ficou pesada como o chumbo?

Qual foi o nosso verdadeiro sen-

O último encontro
 

“

O  Hospital de Amor 
é considerado um 
centro de referên-
cia nacional no 

tratamento oncológico, aten-
dendo de forma gratuita pa-
cientes com câncer da rede 
pública. Inaugurado em ju-
nho de 2010, o centro onco-
lógico que o Hospital possui 
na cidade de Jales (SP), loca-
lizado a 250 Km de Barretos 
(região noroeste do Estado 
de São Paulo), tem um papel 
fundamental no acolhimento 
de milhares de pessoas dia-
riamente, vindas de 96 loca-
lidades diferentes.

Atualmente, a unidade re-
aliza 1.100 atendimento di-
ários. Porém, só no ano de 
2017, foram contabilizados 
46.585 atendimentos am-
bulatoriais, 7.974 pequenas 
e grandes cirurgias, 25.223 
procedimentos da equipe 
multidisciplinar (áreas de: 
enfermagem, odontologia, 
fonoaudiologia, psicologia, 
nutricionista, fisioterapeuta 
e serviço social), 22.214 tra-
tamentos quimioterápicos e 
8.290 radioterápicos.

Além disso, foram realiza-
dos, em média, 105 mil exa-
mes (entre eles, laboratoriais 
e de imagem), 545 biópsias e 
29.540 atendimentos no Cen-

tro de Intercorrência Am-
bulatorial (CIA), contando 
também com serviços de ra-
diologia, laboratório de análi-
ses clínicas e cuidados palia-
tivos, totalizando em 301.806 
procedimentos oferecidos.

Com 28 médicos em seu 
corpo clínico e 346 colabo-
radores, a unidade de Jales 
está em crescimento cons-
tante. Sua parceria com o go-
verno do Estado de São Pau-
lo é de grande importância, 
pois os atendimentos são re-
alizados gratuitamente e be-
neficiam, aproximadamente, 
1,5 milhão de habitantes de 
toda a região, além de outros 
estados do país.

PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS
CRONOLOGIA DE PAGAMENTOS

De acordo com o artigo 5º da Lei Federal nº 8.666/93, JUSTIFICA-SE as alterações na Ordem Cronológica 
de Pagamentos, a saber:

Justificam-se despesa com: aquisição de marmitas que serão utilizadas pelos atletas que participarão da “Copa 
São Paulo de Futebol Júnior” de 2018. Aquisição de peças para reparos em veículo da secretaria municipal de obras. 
Aquisição de peças e serviços para reparo em veículo da secretaria municipal da fazenda. Serviços de borracharia 
para reparos, montagem e vulcanização em pneus de veículos da secretaria municipal de obras. Aquisição de pão 
para consumo na secretaria municipal de saúde. Aquisição de bloqueador solar para uso da equipe de funcioná-
rios da equipe de varrição em ruas e avenidas da cidade. Aquisição de medicamentos que serão utilizados pelos 
pacientes cadastrados na atenção básica do município. Aquisição de peças e serviços para reparo em veículo da 
secretaria municipal da fazenda. Aquisição de material para estrutura do tablado da fonte da praça Joaquim Antô-
nio Pereira. Locação de som e iluminação para realização de evento natalino na praça Joaquim Antônio Pereira. 
Locação de palco para realização de evento natalino na praça Joaquim Antônio Pereira. Contratação de serviços 
de entretenimento  para realização de evento natalino na praça Joaquim Antônio Pereira.

Fernandópolis, 23 de Fevereiro de 2018.  
SEbASTIãO CARLOS bESTETI – 

Secretário Municipal da Fazenda
Uma publicação: Sábado, dia 24 de Fevereiro de 2018.
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PREFEITURA MUNICIPAL DE FERNANDOPOLIS 

CRONOLOGIA DE PAGAMENTOS 

De acordo com o artigo 5º da Lei Federal nº 8.666/93, JUSTIFICA-SE as alterações na Ordem 
Cronológica de Pagamentos, a saber: 

Razão Social Empenho Nota Fiscal Valor Bruto 
Restaurante Salpicante 
Fernandópolis 294 148 R$ 20.400,00 

Venturini & Alves Com. De Auto 
Peças LTDA EPP 12109 17331 R$ 395,00 

Talita Graziele de Souza P. da Silva 
ME 12352/12353 1027/702 R$ 2.765,00 

Claudenir Lozano Garcia  

12119/12120/
12121/12123/
12124/12125/
12128/12131/ 

420/426/424/425/428/421/
423/429/ R$ 2.070,00 

JJ Lavezzo Padaria LTDA ME 5391 23 R$ 9.946,56 
Dimebras Comercial Hospitalar 
LTDA  11380 65060 R$ 1.027,00 

Ciamed Distribuidora de 
Medicamentos LTDA 11809 87157 R$ 4.753,20 

Cleudo Rogério Fachin - ME 12388/12389/
12393/12394 649/1542/650/1541 R$ 550,00 

M.Fer Ferro e Aço Fernandópolis 
EIRELI 12267 12968 R$ 1.811,54 

Alex Sandro P. de Carvalho ME 12271 14 R$ 14.000,00 

Rafael Gomes Trindade 11069 43 R$ 7.800,00 

Andresa Helena Fonseca 12191 116 R$ 2.800,00 
 

Justificam-se despesa com: aquisição de marmitas que serão utilizadas pelos atletas que participarão da 
“Copa São Paulo de Futebol Júnior” de 2018. Aquisição de peças para reparos em veículo da secretaria 
municipal de obras. Aquisição de peças e serviços para reparo em veículo da secretaria municipal da 
fazenda. Serviços de borracharia para reparos, montagem e vulcanização em pneus de veículos da 
secretaria municipal de obras. Aquisição de pão para consumo na secretaria municipal de saúde. 
Aquisição de bloqueador solar para uso da equipe de funcionários da equipe de varrição em ruas e 
avenidas da cidade. Aquisição de medicamentos que serão utilizados pelos pacientes cadastrados na 
atenção básica do município. Aquisição de peças e serviços para reparo em veículo da secretaria 
municipal da fazenda. Aquisição de material para estrutura do tablado da fonte da praça Joaquim Antônio 
Pereira. Locação de som e iluminação para realização de evento natalino na praça Joaquim Antônio 
Pereira. Locação de palco para realização de evento natalino na praça Joaquim Antônio Pereira. 
Contratação de serviços de entretenimento  para realização de evento natalino na praça Joaquim Antônio 
Pereira. 

Fernandópolis, 23 de Fevereiro de 2018.  Sebastião Carlos Besteti – Secretário Municipal da Fazenda 
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Hospital de Amor fez 46 mil atendimentos em 2017

Unidade tem função de descentralizar os atendimentos de Barretos
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O CCZ (Centro de Zoono-
ses) de Fernandópolis 
tem dezenas de animais 
esperando ansiosamen-

te por um novo lar. São cerca de 50 
cães e 40 gatos de diversas raças e 
tamanhos disponíveis para adoção. 

A pessoa interessada em levar 
o animal gratuitamente para casa 
precisa fazer um cadastro e assi-
nar o termo de posse responsável, 
dispondo-se a cuidar dele e a ofe-
recer tratamento de saúde quando 
necessário.

Muitos cães e gatos chegam ao 
CCZ doentes, geralmente porque 
foram abandonados por seus do-
nos, por isso, antes do processo de 
adoção eles recebem tratamento. 
Os novos donos devem ser cons-
cientes e responsáveis. Antes de 
levar o cão ou gato para casa, o ci-
dadão também é orientado que 
abandonar ou maltratar animais 
é crime.

Os animais adultos são entregues 
castrados, já os filhotes ficam com 
a castração agendada para quando 
tiver a idade suficiente para que se-
ja realizado o procedimento, o que 

ocorre a partir do quinto mês de vi-
da. O processo de adoção respon-
sável contribui para a redução do 
número de animais abandonados 
nas ruas, prevenindo agressões, 
acidentes de trânsito, maus-tratos 
e crueldade.

O Centro de Zoonoses de Fernan-
dópolis localiza-se na avenida Li-
tério Grecco, 300, Vila São Fernan-
do, aos fundos da Escola Municipal 
de Ensino Fundamental e Agrícola 
Melvin Jones. O horário de funcio-
namento é das 7h às 12h e das 14h 
às 17h, de segunda a sexta-feira. O 
telefone é o (17) 3462-3341.

Raízes e Asas
l  Por JACQUELINE RUIZ PAGGIORO 

Professora
jacquerptb@ig.com.br

A natureza dota suas 
criaturas de instin-
tos que as capacitam 
para a sobrevivência 

da espécie. No caso dos pássa-
ros, quando nascem os ninhegos 
– que é como são chamados os 
seus filhotes enquanto estão no 
ninho – os pais trabalham exaus-
tivamente entre idas e vindas 

para alimentá-los; são interminá-
veis horas dedicadas à captura 
de insetos e minhocas levados 
aos bicos dos pequeninos que 
precisam da proteína desse ali-
mento para se desenvolverem 
rapidamente. 

Assim que crescem – cerca de 
duas semanas mais tarde – são li-
teralmente empurrados do ninho 

para que aprendam a voar. O ninho 
que serviu de abrigo para o nasci-
mento e crescimento é também um 
lugar perigoso, atrai predadores. 
Daí que quando estão prontos são 
incitados a exercitar as asas e ga-
nhar o grande trunfo da liberdade 
do voo.

Naturalmente somos diferentes 
dos pássaros, mas a experiência 

desses pequenos seres pode nos 
trazer uma grande lição.

Os pássaros ensinam que os fi-
lhos precisam sair do ninho e arris-
car-se, ousar voar. Muitas vezes, 
por medo, excesso de zelo ou ape-
go adiamos o bater de suas asas 
na tentativa de evitar que sofram 
com a inexperiência. Corremos o 
risco de torná-los dependentes do 
alimento e do abrigo prendendo-
-os ao ninho e fazendo-os criar ra-
ízes – que são importantes, mas 
impedem a alegria da descoberta 
do voar.

Meus filhos: a bela e meiga So-
phia e o introspectivo e amoroso 
Perseu foram empurrados do ni-
nho. Assim como a irmã mais ve-

lha, a intrépida e ousada Isabelle, 
vão aprender bater suas asas na 
universidade e se preparar para a 
grande aventura da vida. A primei-
ra ousou voar longe, foi para outro 
estado; o segundo resolveu que 
prefere o voo rasante – apesar da 
opção de ir com a irmã mais velha 
–, escolheu ficar perto do ninho. 

Enquanto pais (eu e meu mari-
do) que possamos compreender, 
que como a natureza e os pássa-
ros, devemos permitir-lhes o voo, 
amparando-os nos acidentes de 
percurso, que certamente virão.

E que nossos filhos aprendam 
que suas asas lhe permitirão 
aprender com o voos e que nunca 
esqueçam de suas raízes. 

canteiros

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE GUARANI D’OESTE

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE GUARANI D’OESTE

PREFEITURA MUNICIPAL 
DE GUARANI D’OESTE

-AVISO DE LICITAÇãO -
PREGãO Nº. 007/2018

PROCESSO Nº. 014/2018
À PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARANI D’OESTE, através da 

Comissão Permanente de Licitações, faz saber que se encontra aberta a 
licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, sob o nº. 014/2018, 
do tipo MENOR PREÇO GLOBAL DO ITEM, regida pela Lei Federal 
nº. 8666/93 e 10.520/2002, com as demais alterações introduzidas, para 
aquisição de materiais de enfermagem para a Unidade Básica de Saúde, 
conforme especificadas no item “OBJETO”, do Edital do Pregão. 

OBJETO: Aquisição de Materiais de Enfermagem para a Unidade 
Básica de Saúde.

TIPO: O certame será do tipo menor preço global do item, conside-
rando a proposta mais vantajosa para o Município. 

RECEBIMENTO DOS ENVELOPES: O envelope Proposta e o enve-
lope Documentos de Habilitação, serão recebidos na Sala de reuniões da 
Prefeitura Municipal de Guarani D’Oeste, localizada na Rua João Neves 
Pontes, nº.1000, centro, Guarani D’Oeste – SP, durante a Sessão Pública 
de Processamento do Pregão nº. 007/2018, iniciando-se às 09:00 hs. do 
dia 12 de março de 2018. 

DATA DA REALIZAÇÃO: Dia 12 de março de 2018, às 09:00 horas 
com credenciamento dos participantes; às 9:30 abertura dos envelopes 
proposta e na sequência a formulação de lances para aquisição de ma-
teriais de enfermagem.

LOCAL: Prefeitura Municipal de Guarani D’Oeste, localizada na Rua 
João Neves Pontes, nº.1000, centro, Guarani D’Oeste – SP. 

EDITAL COMPLETO E ESCLARECIMENTOS: Na Secretaria da 
Prefeitura Municipal, a Rua João Neves Pontes, nº 1.000, Guarani D’ 
Oeste – SP, horário das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 às 17:00 horas. 
FONE (17) 3834-1179 FAX (17) 3834-1179.

Guarani D’Oeste, 23 de fevereiro de 2018.
-NILSON TIMPORIM CAFFER-

-Prefeito Municipal-
Uma publicação: Sábado, dia 24 de Fevereiro de 2018.

O EXTRA.NET - Edição Nº 3.238.

-AVISO DE LICITAÇãO-
PREGãO Nº. 009/2018

PROCESSO Nº. 016/2018
À PREFEITURA MUNICIPAL DE GUARANI D’OESTE, através da 

Comissão Permanente de Licitações, faz saber que se encontra aberta a 
licitação na modalidade PREGÃO PRESENCIAL, sob o nº. 009/2018, 
do tipo MENOR PREÇO GLOBAL, regida pela Lei Federal nº. 8666/93 
e 10.520/2002, com as demais alterações introduzidas, para aquisição 
de um caminhão coletor e compactador de lixo, conforme especificadas 
no item “OBJETO”, do Edital do Pregão. 

OBJETO: Aquisição de um Caminhão Coletor e Compactador de lixo 
para o Departamento de Meio Ambiente.

TIPO: O certame será do tipo menor preço global, considerando a 
proposta mais vantajosa para o Município. 

RECEBIMENTO DOS ENVELOPES: O envelope Proposta e o en-
velope Documentos de Habilitação, serão recebidos no Paço Municipal 
de Guarani d’Oeste, na Rua João Neves Pontes, n° 1000, centro, Guarani 
D’Oeste – SP, durante a Sessão Pública de Processamento do Pregão nº. 
008/2018, iniciando-se às 14:00 hs. do dia 13 de março de 2018. 

DATA DA REALIZAÇÃO: Dia 13 de março de 2018, às 14:00 horas.
LOCAL: Paço Municipal de Guarani d’Oeste, na Rua João Neves 

Pontes, n° 1000, centro, Guarani D’Oeste – SP. 
EDITAL COMPLETO E ESCLARECIMENTOS: Na Secretaria da 

Prefeitura Municipal, a Rua João Neves Pontes, nº. 1.000, Guarani D’ 
Oeste – SP, horário das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 às 17:00 horas. 
FONE (17 ) 3834-1179  FAX (17) 3834-1179.

Guarani D’Oeste, 23 de fevereiro de 2.018.
-NILSON TIMPORIM CAFFER-

-Prefeito Municipal-
Uma publicação: Sábado, dia 24 de Fevereiro de 2018.

O EXTRA.NET - Edição Nº 3.238.

-AVISO DE LICITAÇãO-
PREGãO Nº. 008/2018

PROCESSO Nº. 015/2018
OBJETO: Aquisição de um veículo novo para a Unidade Básica de 

Saúde.
TIPO: O certame será do tipo menor preço global, considerando a 

proposta mais vantajosa para o Município. 
DATA DA REALIZAÇÃO: Dia 13 de março de 2018, às 09:00 horas.
LOCAL: Prefeitura Municipal de Guarani D’Oeste, localizada na Rua 

João Neves Pontes, nº.1000, centro, Guarani D’Oeste – SP. 
EDITAL COMPLETO E ESCLARECIMENTOS: Na Secretaria da 

Prefeitura Municipal, a Rua João Neves Pontes, nº. 1.000, Guarani D’ 
Oeste – SP, horário das 8:00 às 11:00 horas e das 13:00 às 17:00 horas. 
FONE (17 ) 3834-1179  FAX (17) 3834-1179. Guarani D’ Oeste, 23 de fe-
vereiro de 2.018.-NILSON TIMPORIM CAFFER-Prefeito Municipal-

Uma publicação: Sábado, dia 24 de Fevereiro de 2018.
O EXTRA.NET - Edição Nº 3.238.

Centro de Zoonoses tem cerca 
de 90 animais para adoção
Cães e gatos podem ser levados gratuitamente para casa; animais adultos já são castrados

O Centro de Zoonoses localiza-se na avenida Litério Grecco, 300, Vila São Fernando

 SECOM

Prefeitura de Fernandópolis

Uma publicação: Sábado, dia 24 de Fevereiro de 2018.
O EXTRA.NET - Edição Nº 3.238.
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TERMO DE HOMOLOGAÇÃO/ADJUDICAÇÃO
PREGÃO PRESENCIAL Nº 002/2017 

PROCESSO Nº 002/2017 
REFERÊNCIA: Aquisição de gêneros alimentícios para a alimentação e nutrição. 

DESPACHO 
Processada a presente Licitação na Modalidade PREGÃO PRESENCIAL, dentro das 
normas da legislação em vigor, e após as devidas informações fornecidas pelo 
Pregoeiro nomeado pela Portaria nº 5272/2017, Adjudicando a licitação, bem como 
após análise da ata da sessão de pregão, HOMOLOGO este presente procedimento 
para dele provenham seus legais efeitos à empresa AUTO POSTO PEDRANÓPOLIS 
LTDA CNPJ Nº 51.343.200/0001-88 vencedor do item 55; à empresa CASA DE 
CARNES SÃO JOSÉ DE FERNANDÓPOLIS LTDA – ME CNPJ Nº 47.847.884/0001-
88 vencedor dos itens 27, 28, 29, 30, 31, 41, 67; à empresa GABRIELA CÂNDIDO 
RODRIGUES 47302136882 CNPJ Nº 18.794.717/0001-18 vencedor do item 56; à 
empresa NEUSA FIGUEIRAS - ME CNPJ Nº 12.807.801/0001-42 vencedor dos itens 
01, 02, 03, 04, 05, 06, 07, 08, 09, 11, 13, 18, 21, 23, 25, 26, 32, 33, 34, 35, 36, 37, 
38, 39, 40, 42, 43, 44, 45, 46, 48, 49, 51, 52, 53, 54, 57, 58, 59, 60, 61, 62, 63, 64, 
65, 66, 68, 69, 70, 72, 73, 74, 75, 76, 77, 78, 80, 81, 86, 87, 88, 94, 95, 96, 97, 99, 
101, 102, 103, 104, 105, 106, 107, 108, 109; à empresa PRONTINHO INDUSTRIA E 
COMERCIO LTDA – EPP CNPJ Nº 56.510.639/0001-71 vencedor dos itens 12, 15, 
19, 89, 90; à empresa RODOLFO STEFANIN 29997637860 CNPJ Nº 
24.675.918/0001-07 vencedor dos itens 14, 17, 20, 22, 83, 100; à empresa TASTY 
INDUSTRIA E COMERCIO DE POLPAS DE FRUTAS LTDA – ME CNPJ Nº 
21.249.665/0001-03 vencedor do item 91; à empresa SIDINEI ANTONIO DA SILVA 
PADARIA – ME CNPJ Nº 09.566.999/0001-05 vencedor dos itens 16, 50, 82, 84, 85, 
92, 93. 

Encaminha-se cópia do Pedido de Fornecimento ao Departamento de 
Contabilidade para o devido processamento contábil. 

Pedranópolis, 07 de fevereiro de 2017. 
MARCOS ADRIANO DA SILVA 

Prefeito Municipal 
 
 

EXTRATO DE CONTRATO 
Contrato nº: 007/17 
Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS 
Contratado: Auto Posto Pedranópolis Ltda 
Assinatura: 08/02/17  
Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios e gás liquefeito de petróleo 
Valor: R$ 2.152,04 
Prazo: 31/12/17 
Processo: 02/17 – Pregão Presencial: 02/17 

Contrato nº: 008/17 
Contratante: PREFEITURA MUNICIPAL DE PEDRANÓPOLIS 
Contratado: Casa de Carnes São José de Fernandópolis Ltda – ME 
Assinatura: 08/02/17  
Objeto: Aquisição de gêneros alimentícios e gás liquefeito de petróleo 
Valor: R$ 40.905,20 
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SALVE, SALVE, GENTE BOA.
 FELIZ ANO NOVO PRÁ TODO MUNDO!

É isso aí. Aqui o ano sempre começa 
uma semana depois do carnaval...

E termina duas semanas antes do Natal!
Reparou que no Brasil tudo sobe todo santo dia?

A única coisa que cai e continua caindo 
é a popularidade do presidento!

E o velho gurú Sanakan, coçando sua 
milenar barba branca... filosofava:

Em tudo que precisamos ser 
negativos, somos positivos... 
E em tudo que precisamos ser 

positivos somos negativos!
Em tudo que precisamos ser os primeiros, 

sempre somos os últimos...
E em tudo que precisamos ser os últimos,

somos sempre os primeiros!
 Tudo que precisa diminuir sempre aumenta...

E tudo que precisa aumentar diminui!  
 Tudo em que precisamos ser 

os maiores, somos os menores...
E em tudo que temos que ser 

os menores, somos os maiores!
Quer só um exemplo? PM do Rio 

tem mais sargentos que soldados...
Ou seja, a tribo da Cidade Maravilhosa 

tem mais caciques do que índios!
Por respeito as crianças, as mulheres e idosos,

Sanakan não vai falar o que pensa!
Mas qualquer hora dessas o 

velho gurú perde a elegância...
Bota a boca no trombone e chuta o pau da barraca!

Mudando de saco pra picuá, 
Chico Piranha também deu uns pitacos...

Tem coisas que não dá mesmo prá gente entender...
Como o dólar tá estabilizado e até caindo...

Porque será que o preço do 
bacalhau foi pra extratosfera?

Daí o sábio pirangueiro tem uma 
receita bem simples e infalível...

Corvina empanada em sal, secando 
no varal, fica igual bacalhau!

E o preço dos ovos do coelhinho 
da Páscoa? Misericórdia!

Tem mercado na praça fazendo 
consórcio de Ovo da Pascoa...

E um amigo da coluninha foi lá no posto Ipiranga...
Todo prosa em seu possante, 

estufou o peito e disse: completa!
Todo mundo ficou calado...

 todo mundo olhando pra ele...
E o perplexo frentista perguntou: 

gasolina ou etanol?
Não, meu brother, completa a 

água do radiador e a do limpador...
DEPOIS TU BOTA AÍ, 10 REALES 

DE GASOLINA COMUM!

c rônica

Os nossos demônios!
l  Por SANDRA MOREIRA

Publicitária de Rede Social e Coach

Louco é aquele que permitiu 
aos seus demônios aparece-
rem sem censura. O louco é 
transparente em suas expres-

sões, olhares, gestos e palavras. Eles 
nos dizem coisas tão surpreendentes 
e profundas que nos causam espanto 
e medo. Talvez por isso sejam assusta-
dores. Expor a loucura alheia é também 
expor um pouco de nós.

Nossos demônios não é nosso infer-
no pessoal. Não são pensamentos que 
omitimos de nós mesmos, são aquelas 
reações e atitudes que transcende e não 
aprovamos nos outros. Os desejos proi-
bidos que cedemos e temos vergonha 
em confessá-los.

A inveja das conquistas alheias que 
não temos talentos para conseguir e 
muito menos a disposição para suar e 
adquirir. O contentamento com a des-
graça ao redor. A falta do perdão sincero 
e honesto com os nossos oponentes.

O confronto desnecessário rechea-
do de empáfia com aqueles que são 
frágeis diante dos nossos talentos e 
habilidades. Os preconceitos com os 
que são diferentes dos nossos valores, 
crenças, gênero, raça e etnia. O apego 
inútil para nossa sobrevivência seja 
material ou intelectual. A vaidade em 
demonstrar superioridade em detri-
mento de humilhar ou causar inveja 
nas pessoas.  

 Esses demônios que todos temos e 
fazemos grandes esforços para masca-
rar e não transparecer para os outros. 
Demônios que conseguimos enxergar no 
outro. E ele está preparado para julgar 
e penitenciar de forma cruel.

Quantas vezes esses demônios apare-
cem no nosso dia-a-dia, fases da nossa 
vida ou no meio de um projeto idealizado 
e santificado. Quando somos julgados 
nos vemos humanos e cheio de falhas, 
descemos de um pedestal que nos colo-

camos e vemos nossas fraquezas, fragi-
lidades e imploramos pelo perdão.

Quando conscientes da nossa impo-
tência e cientes dos nossos esconderi-
jos as feridas começam a fazer sentido 
como consequências dos nossos atos. E 
ferir o outro começa a ser uma atitude 
de renúncia. Assim, estamos diante da 
evolução estamos perdoando e sendo 
perdoados.

Temos os nossos próprios demônios 
contidos, espremidos e calados dentro 
de nós é loucura admiti-los diante da 
sua face horrível comandado pelos nos-
sos anseios. Eles representam pouco ou 
muito de você? 

Agora, quando vivendo um infortú-
nio e os seus demônios prevalecem e as 
suas feridas tornarem desculpas e cul-
pas os que te amam. Você não tem uma 
face demoníaca. Você é o demônio e eles 
existem. Cuidado! Um abraço apertado 
com um cheiro de alecrim.

Claudenir Frescchi Ferreira foi 
empossado na noite desta 
quinta-feira, 22, como novo 
presidente da Casa de Por-

tugal de Fernandópolis, um dos clubes 
mais tradicionais da noroeste paulista. 
Paulo Birolli assumiu o cargo de presi-
dente do Conselho Deliberativo, e Antô-
nio Carlos Gonçalves Resende o de pre-
sidente do Conselho Fiscal.

Em seu discurso, Frescchi ressaltou o 
trabalho feito pela última diretoria e re-
afirmou que será necessário que todos 
continuem unidos em ações para o forta-
lecimento do clube. “Estamos assumin-
do a presidência de um clube muito tra-
dicional, mas que mostrou nos últimos 
anos que consegue de reinventar e pro-
mover grandes campeonatos esporti-
vos, eventos de entretenimento, enfim, 
temos a missão de continuar ressaltan-
do a importância da Casa de Portugal” 
destacou o novo presidente.

Durante o evento, também foram em-
possados os novos membros da Direto-
ria Executiva, e dos Conselhos. A eleição 
ocorreu no dia 24 de dezembro, na qual 
a chapa “Continuidade” foi à vencedo-
ra. O mandato será de dois anos, encer-
rando em fevereiro de 2.020.

à  MANDATO DE  DOIS ANOS

Empossados os novos diretores 
e presidente da Casa de Portugal

Sessão solene ocorreu na noite desta quinta-feira, no Salão Social. Claudenir Frescchi Ferreira é o presidente

 DIRETORIA EXECUTIVA
à CLAUDENIR FRESCCHI FERREIRA - 

PRESIDENTE
à PAULO DEMIAN – VICE-PRESIDEN-

TE
à VALMIR MIOTO - TESOUREIRO
à JOCELINO DA SILVA – 1º SECRETÁ-

RIO
à MÁRIO GATTÁZ ALVES – 2º SECRE-

TÁRIO
à FÁBIO FERNANDES – DIRETOR RE-

CURSOS HUMANOS
à GILMAR GAVIOLLI – DIRETOR SO-

CIAL
à PAULINHO BOAVENTURA – DIRE-

TOR DE MARKETING E CULTURA
à OLAVO SGOTTI – DIRETOR DE PLA-

NEJAMENTO
à ANDRÉ PESSUTO – DIRETOR DE RE-

LAÇÕES PÚBLICAS
à DRº JOSÉ HUMBERTO MERLIN – DI-

RETOR DE ASSUNTOS JURÍDICOS
à MILTON LUIZ DA SILVA – DIRETOR 

DE PARQUE AQUÁTICO
à JOSÉ CARLOS PORTO – DIRETOR DE 

SAUNA
à MÁRCIO CARNELOSSI – DIRETOR 

DE TÊNIS
à ARNALDO DOS PASSOS – DIRETOR 

DE FUTEBOL
à LUIS ROBERTO BARUFI – DIRETOR 

DE BOCHA

 DIRETOR VITALÍCIO
à CARLOS AGOSTINHO PEREIRA PIRES

 CONSELHO DELIBERATIVO
à PAULO BIROLLI – PRESIDENTE
à WILSON ANTUNES LOPES – SECRE-

TÁRIO
à ANTÔNIO MIGUEL DIAS
à IVO GANDINI
à EUVINO EDUARDO DA SILVA
à JOSÉ CARLOS PAVANI
à LAERTE DE ANGELES
à ELAINE AROUCA POÇO IKEDA
à JOSÉ SEQUINI JÚNIOR
à TAÍS SAMENZATI MARSON
à MANUEL MARTINS DA MOTA E 

SILVA
à NICOLA FACCI NETO
à OSWALDO JOSÉ DE CASTRO
à JÚNIOR CÉSAR GUSSON
à SÉRGIO NICOLETTI

 SUPLENTES
à ALEXANDRE VANIN
à ERMELINDO RIBEIRO
à JOÃO BETIOL

 CONSELHO FISCAL
à ANTÔNIO CARLOS GONÇALVES RE-

SENDE - PRESIDENTE
à ADALBERTO NILSEN
à ADAIR LIMA RODRIGUES

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Casa de Portugal



à  PROGRAMA SOCIAL

SÁBADO, 24 DE FEVEREIRO DE 2018 | Esporte  | A9

 SECOM

Prefeitura de Fernandópolis

futebol

11 notícias
l  Por LÍVIO VONO

Comentarista Esportivo

01 - Olá, um grande abraço, esta-
mos chegando. Quem acompa-

nha nosso trabalho aqui neste espa-
ço todos os finais de semana sabe que 
combatemos muito tudo isso que an-
da acontecendo no futebol brasileiro. 
Inclusive as péssimas atuações dos 
nossos árbitros e a violência. 

02 - Todos os meios de comunica-
ção já se debruçaram em cima 

do que aconteceu no futebol baiano e 
mato-grossense no último final de se-
mana. E por que tudo isso aconteceu? 
Precisaríamos quase de um jornal in-
teiro para debatermos e chegarmos 
a alguma conclusão. Mas, objetiva-
mente, não é difícil chegarmos a uma 
equação, nem sempre definitiva. 

03 - Uma pergunta muito impor-
tante a ser feita: a violência 

existente no país está ou não está en-
trando pelos estádios e gramados Ou 
será o inverso? Queiram ou não nos-
sos jogadores são pessoas públicas, 
são ídolos, referência e até modelos 
para torcedores na sua maioria. E o 
que isso quer dizer?

04 - Muita coisa. Basta dar uma 
olhada como os jovens se ves-

tem, como usam seus cabelos e como 
procedem imitando quase tudo no que 
os atletas, seus ídolos, fazem e usam. 
A violência generalizou de vez. Jogo 
de torcida única? Sim, mas não é tu-
do. Os torcedores do Bahia brigaram 
entre si como já fizeram tantas outras 
torcidas. E então o que fazer? 

05 - Simples. O dia que um aluno 
não agredir mais professores 

dentro de sala de aula, que pais não 
forem mais à escola reclamar aos di-
retores que professores estão sendo 
rígidos com seus filhos, aí sim a coisa 
vai melhorar. E como vai melhorar! Es-
tamos educando certo nossos filhos e 
nossos netos? Boa pergunta. 

06 - Na Bahia, tudo começou com a 
“dancinha do créu”. Tem coisa 

mais ridícula do que aquilo. Em tem-
po, você já viu no futebol europeu jo-
gador marcar gol e tirar a camisa (o 
patrocinador que se lasque) fazer dan-
ça do créu ou com a bandeirinha que 
fica no escanteio? Não, por quê? São 

profissionais. E você viu alguma vez 
jogador sair do banco de reservas e 
ir socar gandula? Em Mato Grosso do 
Sul teve isso. Que absurdo!! 

07 - Muito da violência no espor-
te, em todos os esportes, acon-

tecem por causa da falta de punição 
exemplar. Nossas leis desportivas são 
um fracasso. Quem as julga não faz 
com a isenção que deveria ter. O clu-
bismo dos julgadores fala mais alto. 
Toda essa gente, se é que podem ser 
chamadas de gente, que se envolveu 
na violência da Bahia e do Mato Gros-
so do Sul deveria ser banida do fute-
bol. Seria um belo exemplo e um reco-
meço para a paz.

08 - A Libertadores de 2018, fase 
de grupos, começa no meio da 

próxima semana. Duas perguntas: os 
campeonatos regionais onde tem ti-
mes que disputam o mais importan-
te torneio do continente vão ser pres-
tigiados pelos clubes? E o que esperar 
dos clubes brasileiros na Libertado-
res? É melhor ficar esperto senão po-
derá vir muita decepção. 

Admilson Garcia, Zé Renato e Gil Cipriano estarão hoje,
a partir do meio-dia, na Mesa Redonda do Canal Dez

09 - Então demos uma olhada em 
alguns times. O Grêmio é lanter-

na do Gauchão. Mas poderão dizer que 
jogou muitas de suas partidas com a 
molecada. E quando entraram os “cra-
ques” Luan e companhia? Nada tam-
bém. Pode se esperar muita coisa de 
Palmeiras e Corinthians? O Verdão é ri-
co, cheio de craques, mas como pode 
um time desse suar frio contra Red Bull 
e Linense? O Corinthians? Esse então 
tá de doer e com elenco enxuto vai ter 
sérios problemas. 

10 - Mas tem o Cruzeiro, cheio de 
bons jogadores e com dinheiro 

em caixa. Então tá. O caro amigo lei-
tor ou leitora por ventura assistiu sá-
bado passado Cruzeiro x Vila Nova 
pelo Campeonato Mineiro? Se não as-
sistiu deveria tê-lo assistido. O gran-
de Cruzeiro ganhou em pleno Minei-

rão por um a zero e levou um sufoco 
que deu dó. Ganhou com um golzinho 
achado naquela base. A sorte dos clu-
bes brasileiros é que irão encontrar só 
“porcariada”, sem trocadilho com o 
Verdão, por favor, nesta Libertadores. 
Finalizando: segunda-feira tem apre-
sentação da comissão técnica e joga-
dores do FFC. 

11 - Você vai ficar sabendo muito 
mais do Fêfa na Mesa Redon-

da do Futebol na tela do Canal Dez da 
TV Cabo Mix, na internet no www.ca-
naldez.com.br, no Facebook em tempo 
real, no Instagram, no YouTube e em 
nosso aplicativo a partir do meio-dia. 
A Mesa será comandada por Gil Ci-
priano, nosso PVC, e participação de 
Admilson Garcia, diretor deste diário, 
e Prof. Zé Renato, além de convidados. 
Até sábado se Deus quiser!

esportes

Após os resultados 
positivos obtidos 
no primeiro ano 
de sua implanta-

ção, o ‘Projeto Basquete na 
Escola’ retorna suas ativi-
dades na EMEF ‘João Gar-
cia Andreo’. 

Em reunião realizada na 
manhã desta sexta-feira, 
23, entre a direção da esco-
la e coordenadores do proje-
to, foram traçados objetivos 
e metas para serem atingi-
dos em 2018 e também defi-
nida a data para o início das 

aulas, que será no dia 20 de 
março.

O Basquete na Escola tem 
como principal proposta le-
var o esporte de forma gra-
tuita às crianças de Fernan-
dópolis, uma parceria da 
APAB (Associação de Pais e 
Amigos do Basquetebol) com 
a Prefeitura de Fernandópo-
lis, através das Secretarias 
de Esporte e Educação.

As aulas de basquete-
bol para meninos e meni-
nas são realizadas todas as 
terças e quintas-feiras das 
15h às 17h, com atletas de 
08 a 15 anos, que se reú-

nem na quadra da escola 
‘Andreo’. 

“Desenvolvemos um im-
portante programa social, 
pois o ‘Basquete na Esco-
la’, além do esporte e entre-
tenimento, tem como pro-
posta descobrir talentos. 
Também avaliamos o rendi-
mento escolar de cada crian-
ça, acompanhando os bole-
tins e orientando todos os 
alunos”, comentou Rodrigo 
Antônio Garcia, coordenador 
e professor do projeto.

Para o diretor da escola, a 
implantação do projeto foi 
uma importante conquista. 

“Os resultados estão sendo 
muito satisfatórios e muito 
acima do esperado. Hoje te-
mos uma grande procura de 
novos alunos que também 
querem fazer parte das au-
las esportivas. Agradeço to-

dos os nossos colaborado-
res”, explanou André Luiz 
Lemos de Oliveira.

O programa também conta 
com o apoio da FEF (Funda-
ção Educacional de Fernan-
dópolis), através dos cursos 

de Fisioterapia, Nutrição, 
Psicologia, Fonodiaudiolo-
gia e Pedagogia. A previsão 
é de que em poucos meses 
as aulas sejam também re-
alizadas em demais escolas 
da rede municipal.

‘Projeto Basquete na 
Escola’ define data para 
início das atividades

Rodrigo e André se reuniram para discutir propostas do projeto esportivo

As aulas para meninos e meninas são oferecidas gratuitamente 
todas as terças e quintas-feiras; atletas têm entre 08 a 15 anos
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Primeira sessão do 
mês de fevereiro 
ocorrida na última 
terça-feira, 20, agi-

tou as dependências do “Pa-
lácio 22 de Maio”, novamen-
te com dominância do tema 
“aumento do IPTU”. O gru-
po de manifestantes “Movi-
mento Pela Ética na Política 
de Fernandópolis” novamen-
te marcou presença, porém 
deixou a sessão em meio ao 
pronunciamento do vereador 
João Pedro-PTB. Foi dele o 
discurso mais contundente, 
inclusive defendendo a rea-
dequação implantada pela 
municipalidade. “É preciso 
parar de pensar apenas em 
sua casa ou bairro e olhar pa-
ra a cidade por inteiro. Fer-
nandópolis precisa crescer 
e isso só é possível com uma 
boa arrecadação”, afirmou o 
vereador. 

Ele também abordou a 
manifestação que ocorre-
ra na sessão anterior, qua-
lificando-a como desneces-
sária. “O que vimos foi uma 
grande falta de respeito e de 
educação. Pessoas xingan-
do o prefeito e sua família, 
se esquecendo de que ele 

é a autoridade máxima do 
município e que se ele es-
tá lá e porque foi escolhido 
pela população para isso”, 
concluindo que, se os ma-
nifestantes acham que es-
tão corretos, que procurem 
a Justiça e deixem os juízes 
decidirem.

Diversos parlamentares 
acompanharam o posicio-
namento do edil.

PROPOSITURAS
Dez projetos de lei foram 

votados na sessão. Eles 
dispunham sobre remane-

jamento de verbas no Or-
çamento Municipal e foram 
aprovados por unanimida-
de. A vereadora Maiza Rio 
apresentou um Requerimen-
to cobrando providências no 
Velório Municipal, principal-
mente para implantação do 
sistema de climatização das 
dependências. O vereador 
Gilberto Vian-DEM apresen-
tou projeto que dispõe sobre 
denominação de via públi-
ca – Rua Aparecido de Oli-
veira, bairro Jardim Santa 
Adélia. Outro projeto apre-

sentado e que deverá ser vo-
tado nas próximas sessões é 
de autoria do vereador Ade-
mir de Jesus Almeida-PSD, 
que dispõe sobre outorga 
de título de cidadão fernan-
dopolense ao Senhor Ru-
bens Honório Soares, Pas-
tor Evangélico da Igreja O 
Brasil para Cristo, em Fer-
nandópolis. Treze Requeri-
mentos de autoria dos ve-
readores além de inúmeras 
indicações ao prefeito An-
dré Pessuto, com pedidos de 
melhorias para o município.

COFASP, DISE E CEP
Em recente debate na Câ-

mara, o vereador Tonho Pin-
tor discorreu sobre o caso do 
fechamento da COFASP – 
unidade que abriga 40 crian-
ças no bairro Jd. Araguaia –  
revelou que devido à falta de 
documentação da unidade 
do local – que depende ex-
clusivamente de verbas do 
governo estadual  – tais re-
cursos foram suspensos, cul-
minando no fechamento do 
local. No debate, o vereador 
Cidinho do Paraiso revelou 

que após uma visita ao lo-
cal, foi informado que o pa-
dre, que dirige a instituição 
não assinou os devidos do-
cumentos, isentando a admi-
nistração pública da respon-
sabilidade sobre a unidade. 
É do Vereador Murilo Mar-
tins Jacob Filho, a indicação 
ao prefeito municipal o pedi-
do de viabilizar, a desafeta-
ção e doação de área à polí-
cia civil do município, com a 
finalidade de construção de 
prédio para abrigar a Dele-
gacia de Investigações Ge-
rais (DIG) e Delegacia de 
Investigações Sobre Entor-
pecentes (DISE). A recente 
explosão na unidade da DI-
SE de Fernandópolis expos 
ainda mais a condição pre-
cária dos imóveis reservados 
aos serviços da Policia Civil 
da cidade. O Vereador Salva-
dor Castro de Souza, aguar-
da as informações, informa-
ções do IBGE para esclarecer 
por quais motivos ainda não 
foi implantado no município 
o Código de Endereçamento 
Postal (CEP) por logradouro, 
bem como quais providên-
cias foram ou estão sendo 
tomadas com os Correios, a 
fim de que seja efetivada a 
implantação desse CEP.

Através de um requerimen-
to aprovado na noite de terça-
-feira, a vereadora Neide Gar-
cia (PP), solicitou ao prefeito 
André Pessuto (DEM), infor-
mações acerca da retomada 
das obras do CEU – Centro de 
Artes e Esportes Unificados.

Em seu pedido a vereadora 
solicitou informações objeti-

vando esclarecer quais provi-
dências estão sendo tomadas 
com relação à retomada das 
obras e término da construção 
do Centro de Artes e Esportes 
Unificados (CEU), na Praça Jo-
sé Pereira dos Santos Filho, no 
Conjunto Habitacional Albino 
Mininelli, e qual a previsão da 
data de sua inauguração.

Neide salientou que a obra 
que foi iniciada há algum tem-

po está paralisada há meses e 
que vem recebendo por parte 
da população cobrança para 
saber o motivo da paralisação 
e quando as obras serão reto-
madas. Existem informações 
extraoficiais de que uma cons-
trutora com sede no município 
vizinho de Votuporanga, que 
havia vencido a licitação aca-
bou desistindo da obra, o que 
ocasionou a sua paralisação.

O Tiro de Guerra de Fer-
nandópolis se prepara para 
mais um ano de atividades. 
A nova turma de atiradores 
se apresenta no dia 1º de 
março para o período de ins-
truções que segue até o final 
de novembro.

Na próxima segunda-fei-
ra, 26, acontecerá a última 
etapa do processo seletivo 
para a escolha dos atira-
dores. Dos 150 jovens que 
foram convocados para re-
alização de exames mé-
dicos, serão escolhidos 
50 que servirão o exérci-
to neste ano. A lista dos 
incorporados será divul-
gada também na segun-
da-feira. 

O Tiro de Guerra é manti-
do em Fernandópolis pelo 
Exército Brasileiro em par-

Aumento do IPTU ainda domina debates na Câmara
Dez projetos foram votados e aprovados por unanimidade; vereadores apresentaram diversas propostas e manifestantes marcaram presença

Após o Carnaval, vereadores tiveram pauta cheia em sessão marcada novamente pela presença de manifestantes
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à  REFORMA à  OBRA ESTÁ PARALISADA

Janaina pede vistoria 
técnica em unidade de 
saúde do Jd. Araguaia

Vereadora quer saber sobre 
retomada de obras no CEU

Vereadora Janaina Andrade

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Câmara Municipal de Fernandópolis

Um requerimento do ve-
reador Júlio Zarola está co-
brando providências da Pre-
feitura Municipal no sentido 
de notificar o proprietário de 
uma área denominada “Chá-
cara Cláudio Maia”, para 
que mantenha o terreno lim-
po e capinado, fechado com 
muros ou muretas e a devi-
da construção de calçamen-
to de passeio público próxi-
mo às Avenidas da Saudade 
e Aldo Livoratti.

Zarola explicou que o re-
querimento pedindo a no-
tificação do proprietário da 
“Chácara Claudio Maia” vem 

à  ATENDENDO A PEDIDOS DE MORADORES

Zarola pede notificação
de proprietário de 
chácara na cidade

 ASSESSORIA DE IMPRENSA

Câmara Municipal de Fernandópolis

Vereador Júlio Zarola

atender inúmeros pedidos de 
moradores dos bairros próxi-
mo a referida chácara.

Por meio de indicação, a ve-
readora Janaina Andrade pe-
diu vistoria técnica do imóvel 
que abriga a unidade de saú-
de do bairro Jardim Araguaia, 
para uma possível execução 
de obras e serviços de reforma 
geral do imóvel. Outra indica-
ção da vereadora à Prefeitura 
pede providências para a exe-
cução dos serviços de reparo e 
manutenção da caixa d´agua 
da Unidade de Saúde da Famí-
lia - U.S.F João Garcia Pelayo, 
no Distrito de Brasitânia.

Requerimento foi 
apresentado pela vereadora 

nesta terça-feira

 ASSESSORIA DE IMPRENSA
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à  PERÍODO DE INSTRUçÕES

Turma de atiradores do Tiro de Guerra
será anunciada na próxima 2ª feira
Dos 150 convocados, cinquenta jovens serão convocados para servir o Exército em 2018

ceira com a Prefeitura. To-
dos os anos, a instituição 
recebe jovens que são ma-
triculados com base na Lei 
do Serviço Militar e que têm 
a oportunidade de dar sua 
contribuição, ainda que mo-
desta, para a defesa da Pá-
tria, conciliando sua vida 

cotidiana, com rotinas co-
mo trabalho, estudo e con-
vívio familiar.

Os jovens são acompanha-
dos na cidade pelo 1° sargen-
to Mário Lúcio Dornelles Go-
mes, chefe de instrução. O 
Serviço Militar inicial (obri-
gatório) tem duração de cer-

ca de 10 meses. O objetivo 
deste trabalho é contribui 
para a formação do caráter 
cívico e da cidadania dos jo-
vens brasileiros, introduzin-
do valores éticos, morais, fí-
sicos e culturais, difundidos 
e praticados nas Forças Ar-
madas.

 SECOM

Prefeitura de Fernandópolis

TG se prepara para início das atividades do ano


